
令和 4年度  第 2回番組審議会議事録 

 

（審議日）   2022年 6月 28日(水)   

（会場）    犬山市大字西古券 23番 

（時間）   16:00～17:00 

（出席者）  番組審議副委員長 大鹿 剛巨    

      番組審議委員  佐々木珠美    計 2名 

（会社側）  放送局長      武井  孝国       計 1名   合計 3 名 

 

 

 

（審議内容） 

第１号議案 放送審議   水曜日/木曜日/金曜日放送番組  

                                       計 23番組 

 

 

 

今回の審議会は、水曜日/木曜日/金曜日放送の番組について審議委員の自由な

意見を述べていただきました。審議をしていただく前に番組の一部をお聴きいただき

ました。 

 

(大鹿副委員長) 

 番組が増え、番組ごとに特色があるので聴いていて飽きないのはいいことだと思いま

す。金曜日の「昭和でゴー！ゴー！」では昭和歌謡を多く流し、犬山の城下町と雰囲

気もあっているので、もう少しこういった番組を増やすのはどうでしょうか。また木曜日

の「めいじむラヂオ」も城下町と雰囲気が合っており、スタジオの前にはファンの方も含

め観光客の方が足を止めて観覧している様子もたまに見かけます。せっかくの観光地

なのでこういったお客さんが集まるような番組が増えるといいと思います。 

(佐々木委員) 

 犬山の情報を発信する番組が以前より増えているように感じます。これは非常に良い

ことだと思いますのでぜひ続けてください。それと合わせて近隣の市町の情報ももう少

し取り入れるといいと思います。 もっと広い範囲では愛知県内のお出かけスポットとな

ども発信すると市民の方も休日に行きたい場所などを見つけることができ、有意義だと

思います。 

また以前も言いましたがまだ全体的に読み物やトークが早いように感じます。ながら



聴きをされている方やお年寄りの方には少し聞き取りづらいようにも思いますので、ご

周知をお願いします。 

以上、貴重なご意見を頂きました。 

 

愛知北エフエム放送では、今回の審議会の中で委員から出された貴重なご意見を、

今後の番組づくりに反映させていきたいと考えております。 

 

 


